

# Ausfahrt vom 05.05.2024 durch den Jura und das Emmental

**Tourguide:** Franz

**Anzahl Motorräder:** 4 (viele krankheitsbedingte Abmeldungen)

**Biker:** Franz, René, Peter, Bruno

**Tourenkilometer:** 255

**Strecke:**

Zullwil – Delsberg – Basscourt – Gorges du Pichoux – Moutier – Oensingen -

Langenthal – Huttwil – Fritzenfluh – Wasen - Lüderenalp –

Bärau (Mittagessen) – Langnau – Langenthal – Balsthal – Passwang – Zullwil

Trotz schlechten Wetteraussichten und dichten Regenwolken sind wir trocken durch die Tour gekommen, teilweise mit Sonnenschein.

Durch den schönen Jura auf leeren und schönen Strassen, ging es durchs Mittelland Richtung Emmental. Unser Ziel für das Mittagessen war das Restaurant Fritzenfluh, zu unserem Schrecken gab es für uns vier keinen freien Platz!

Also fuhren wir weiter Richtung Wasen, ein Schild wies uns den Weg zum Restaurant Kuttelbad. Doch auch hier war uns das Glück nicht hold, die Strasse wurde immer schlechter, sodass wir umkehren mussten.

Unser neues Ziel die Lüderenalp, zu unserem Erstaunen war das Restaurant geschlossen. Jetzt hatten wir schon die Befürchtung an einer Tankstelle ein Sandwich essen zu müssen.

Die Erlösung kam dann nach 1 ½ Stunden suchen, mit dem Restaurant Adler in Bärau, wo wir schlussendlich ein super feines Essen geniessen konnten.

Die Heimfahrt über den Passwang konnten wir bei Sonnenschein geniessen.

Danke allen, die mitgekommen sind es hat Spass gemacht.

Bruno

